

La République du Centre, 28 juin 2013

STECO ■ Jean-Pierre Sueur réagit

Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret, réagit sur la situation de l'entreprise Steco Power, située à Outarville, en liquidation judiciaire. « Je suis en contact, quotidiennement, avec le ministère de l'Industrie. Le ministère et l'Agence française pour l'investissement international travaillent beaucoup sur le dossier et ont des contacts avec des éventuels repreneurs. Je ne sais pas si cela va aboutir, mais il faut garder espoir. Le dossier Steco n'est pas au point mort ». ■